

Vorlage Nr. 12-O-08-0055 Az.:

# Tagesordnungspunkt 7

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 06. November 2012

### Radweg "Am Wolfsfeld" (SPD)

Der Magistrat wird gebeten, die Beschilderung des ausgewiesenen Fuß- und Radweges Auf der nördlichen Seite der Straße "Am Wolfsfeld" so zu ändern, dass der Weg für Radfahrer bis zur Einmündung der Rostocker Straße freigegeben wird.

#### Begründung

Der gemeinsame, straßenbegleitende Fuß- und Radweg auf der nördlichen Seite der Straße "Am Wolfsfeld" aus Richtung Kloppenheim endet für Fahrradfahrer derzeit kurz hinter dem Ortseigang auf Höhe der Umspannstation. Dort signalisiert ein Schild "Radweg Ende" und zwingt die Radfahrer, ihre Fahrt auf der Straße fortzusetzen, die an dieser Stelle, kurz hinter dem Ortseingang, mit relativ hoher Geschwindigkeit befahren wird. Könnte man bis zur Rostocker Straße weiterfahren, wäre dies wesentlich ungefährlicher. Der Fußweg vom Schild bis zur Rostocker Straße wird nicht mehr durch Fußgänger begangen als der Weg bis Kloppenheim. Deshalb kann man das Schild ohne Probleme für irgendeinen Verkehrsteilnehmer an die Einmündung Rostocker Straße stellen. Das hätte auch den Vorteil, dass alle, die mit dem Fahrrad von und nach Kloppenheim fahren und in der Rostocker Straße einkaufen wollen, dies tun können, ohne auf der Fahrbahn fahren zu müssen.

#### Beschluss Nr. 0071

Antragsgemäß beschlossen.

## Verteiler:

Dez IV

Amt 66 z.w.V.

1005 z.d.A.

Hepp Ortsvorsteher